



HERZLICHEN DANK

für die grosse, gefühlvolle Anteilnahme von Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die wir beim Abschied von unserem lieben

Rolf Menegol

erfahren durften.

Ein ganz grosses Danke geht an das Personal des Geren 17 für die liebe- und verständnisvolle Pflege und an den Hausarzt Herrn Dr. Bütikofer für die langjährige Betreuung. Ein besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Stollwerk für die persönliche Abschiedsfeier mit seiner wundervollen Gesangseinlage.

Wir danken für die vielen tröstenden Worte, Briefe, Blumen und Spenden.

Stäfa, im März 2019

Die Trauerfamilie